

Liestal, 28. Juni 2020

Medienmitteilung

Allschwil und Binningen setzen auf Kontinuität und wählen die beiden bisherigen Freisinnigen ins Gemeindepräsidium

- Sehr gute Wiederwahl von FDP Gemeindepräsidentin Nicole Nüssli und Gemeindepräsident Mike Keller in Allschwil und in Binningen
- Stephan Hohl schafft die Wahl als Gemeindepräsident in Aesch leider nicht
- Die traditionell bedeutende Rolle der Freisinnigen in der kommunalen politischen Arbeit wurde in den Gemeindewahlen bestätigt – FDP stellt in 14 Gemeinden das Präsidium, Frenkendorf und Gelterkinden wählen erst im Herbst
- Die FDP Baselland dankt ihren Kandidierenden und den Sektionen für das grosse Engagement im Wahljahr und wünscht den Gewählten viel Freude am und gute Entscheide im Amt.

In den drei Gemeinden mit Kampfwahlen – Aesch, Allschwil und Binningen – gingen die freisinnigen Kandidierenden zweimal als Sieger für die Gemeindepräsidien hervor.

In **Allschwil** setzte sich FDP Gemeindepräsidentin Nicole Nüssli mit 2989 Stimmen klar gegen Gemeinderat Christoph Morat (SP) durch, der 1696 Stimmen erzielte. Damit setzen die Allschwiler auf die langjährige Erfahrung und konstante Arbeit von Nicole Nüssli in der Allschwiler Exekutive. Seit 2000 ist sie Gemeinderätin, von 2004 bis 2013 Vizepäsidentin und seit 2013 Gemeindepräsidentin in Allschwil. Zusammen mit dem Gemeinderat hat sie in den letzten Jahren unter anderem die Gemeindeverwaltung reorganisiert und die Dienstleistungsorientierung gestärkt. Zudem hat sie sich für den Aufbau eines einheitlichen Prozess- und Projektmanagements eingesetzt.

In **Binningen** setzte sich der langjährige FDP Gemeindepräsident Mike Keller sehr deutlich gegen Gemeinderätin Rahel Bänziger (Grüne) durch. Mike Keller erzielte mit 2162 ein sehr starkes Ergebnis. Mit 1140 Stimmen unterlag ihm die im Februar frisch gewählte Gemeinderätin sehr klar. Auch die Binninger setzen somit auf Kontinuität: Mike Keller ist seit 2008 im Gemeinderat und präsidiert das Gremium seit 2012. Er hat sich in der letzten Legislatur schwer gewichtig mit der Zukunftsentwicklung von Binningen beschäftigt. Zusammen mit dem Gemeinderat hat er ein Leitbild sowie eine Immobilienstrategie für die gemeindeeigenen Liegenschaften erarbeitet. Zudem ist es ihm als Gemeindepräsident gelungen, für die Gemeinde Binningen grosse finanzielle Entlastungen zu erwirken.

In **Aesch** wurde Eveline Sprecher (SP) mit 1087 Stimmen zur Gemeindepräsidentin gewählt. FDP Gemeinderat Stephan Hohl erzielte 726 Stimmen und Andreas Spindler (SVP) 305. Saskia Schenker, Präsidentin der FDP Baselland dankt Stephan Hohl ganz herzlich für den starken Wahlkampf und dass er sich als Gemeindepräsident zur Verfügung gestellt hätte: «Er wird im Gemeinderat vieles bewegen und wir freuen uns darauf.»

In stiller Wahl wurden folgende FDP Gemeinderäte als Gemeindepräsidenten gewählt beziehungsweise bestätigt: Markus Eigenmann (Arlesheim), Mélanie Krapp-Boeglin (Bottmingen), Christof Hiltmann (Birsfelden), Hannes Niklaus (Brislach) Catherine Müller (Füllinsdorf), Pascal Bolliger (Laufen, FDP-Sympathisant), Daniel Spinnler (Liestal), Sven Stohler (Pfeffingen), Stephan Burgunder (Pratteln), Melchior Buchs (Reinach), Fredy Hofer (Thürnen) und Andrea Kaufmann

(Waldenburg). Die FDP stellt somit in 14 Gemeinden das Präsidium. Dazu zählen die bevölkerungsstarken Gemeinden wie Allschwil, Arlesheim, Binningen, Birsfelden, Liestal, Pratteln und Reinach.

Saskia Schenker zeigte sich am Wahlsonntag zufrieden über die Resultate: «Das starke Engagement der Freisinnigen in der kommunalen Politik wurde in den Präsidiumswahlen honoriert. Von Herzen gratuliere ich Nicole Nüssli und Mike Keller zu ihrer Wiederwahl ins Gemeindepräsidium. In beiden Gemeinden waren die Herausforderungen für unsere Kandidierenden sehr gross. Es ist natürlich sehr schade, dass es in Aesch nicht geklappt hat.» Und weiter: «Im Namen der Kantonalpartei möchte mich ganz herzlich bedanken für das grosse Engagement. Ich wünsche allen Freisinnigen, die dieses Jahr in die kommunale Exekutive oder Legislative gewählt wurden, viel Freude und Erfolg bei dieser wichtigen politischen Arbeit, die sie für die Gemeinschaft leisten.»

Kontakt:

Saskia Schenker, Landrätin, Präsidentin FDP Baselland, 079 212 78 65